



FGTE
CHEMINOTS

**LE 28 MARS, TOUS MOBILISÉS, PLUS QUE JAMAIS
ON PEUT LES FAIRE RECULER**

LA SEULE ISSUE : LE RETRAIT !

Après l'adoption de la loi par le 49-3, le mouvement syndical s'amplifie de plus en plus. Un record a été battu avec plus d'un million de manifestants exigeant le retrait de cette réforme injuste.

SOYONS TOUTES ET TOUS PRÉSENTS DANS LA RUE, PARTOUT ET MASSIVEMENT !

Le recours au 49-3 marque un véritable vice démocratique. Le discours présidentiel marque l'absence de compréhension et le mépris de l'exécutif.

Ni l'un ni l'autre n'entament notre détermination. Au contraire, ils renforcent la nécessité de reculer pour obtenir le retrait.

La déconsidération est une réponse inacceptable à l'opposition légitime des salariés et des citoyens.

LA CFDT APPELLE, ENCORE ET TOUJOURS, À UNE FORTE ET PUISSANTE MOBILISATION LE MARDI 28 MARS POUR QUE CETTE RÉFORME TROUVE SA VÉRITABLE PLACE : AUX OUBLIETTES !

RENDEZ VOUS

MARDI 28 MARS

**POUR REFUSER EN BLOC
CETTE RÉFORME BRUTALE ET
INJUSTIFIÉE !**



Il faut maintenant que le gouvernement entende cette opposition et considère l'ampleur de cette mobilisation historique.

La CFDT appelle tous les cheminotes et cheminots à être présents aux actions et rassemblements.

Le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre.



www.cfdtcheminots.org



contact@cfdtcheminots.org



CFDT-Cheminots-Officiel



@cfdtcheminots



CFDTCheminots_officiel